

EN EQUIPO

SEMANARIO DE INFORMACION DEPORTIVA DEL COLEGIO "SAN FERNANDO" - Año IIº - Nº 5



JORNADA: 5ª ALEVINES y 8ª JUVENILES

Madrid, 16 y 17 de diciembre de 1972



Quando caen las últimas hojas
del calendario,
Quando nuestras canchas des-
cansan de los esfuerzos deportivos
realizados,

Quando llegan unas fiestas de
alegría, que todos celebramos,

Quando las estrellitas lumino-
sas y publicitarias reclaman nues-
tra mirada, al tiempo que el cora-
zón revive, jubiloso, el Nacimien-
to del Niño Dios,

"EN EQUIPO"

se une a esta alegría universal y
desea a todos sus lectores y sim-
patizantes unas

FELICES FIESTAS DE NAVIDAD

SABOR NAVIDEÑO



DIPUTACION PROVINCIAL

COLEGIO SAN FERNANDO

Teléfonos 734 24 50 - 54 y 58

Fuencarral - Madrid-34

DEPORTES

DEPORTE	CATEGORIA	ENCUENTRO	DIA	HORA	RESULTADO
MINIBASKET	Alevín Escol. 2ºD.	C. MUCHACHOS - SAN FERNANDO	Sábado	11	38 - 37
"	" " 3ºD.	ATL. SAN FERNANDO - S. José PARQUE	"	12	24 - 42
BALONMANO	" " 1ºD.	PILAR - SAN FERNANDO	"	10,30	19 - 4
FUTBOL	" " 2ºD.	SAN FERNANDO - ASSIMIL JUNIOR	"	10,30	2 - 1
"	" " 3ºD.	SANTA ANA - ATL. SAN FERNANDO	"	11,30	2 - 1
BALONCESTO	Juvenil Escol. 2ºD.	MENESIANOS - SAN FERNANDO	"	4,30	30 - 44
"	" " 5ºD.	LICEO IBERICO - ATL. SAN FERNANDO	"	4,30	18 - 27
BALONMANO	" " 1ºD.	SAN FERNANDO - CHAMBERI	"	5,	8 - 11
"	" " 3ºD.	TAJAMAR - SAN FERNANDO ATL.	"	4,30	16 - 0
FUTBOL	" " 1ºD.	UNIVERSIDAD LABORAL - SAN FERNANDO	"	4,30	1 - 0
"	" " 5ºD.	ATL. SAN FERNANDO - AUTOMOVILISMO	Jueves	5,	1 - 3
"	T. S. Real Madrid	GROSSO - JUNQUERA - SAN FERNANDO	Sábado	4,	1 - 0
GIMNASIA	Infantil Arco I.	ARCO IRIS	"	4,30	
BALONCESTO	Infant. Escol. 2ºD.	SALESIANOS ESTRECHO - SAN FERNANDO	Domingo	12,30	11 - 38
BALONMANO	" " 1ºD.	SAN FERNANDO - TAJAMAR	"	10,30	5 - 8
"	" " 3ºD.	ATL. SAN FERNANDO - LICEO ESCOLAR	"	11,30	1 - NP
FUTBOL	" " 1ºD.	SAN FERNANDO - N. S. DEL PILAR	"	10,30	0 - 2
"	" " 3ºD.	ATL. SAN FERNANDO - H. FERROVIARIOS	"	11,45	0 - 8
VOLEIBOL	" " 2ºD.	PALOMA - SAN FERNANDO	"	11,	3 - 1
FUTBOL	Federado 3ºD. Pref.	SIMAGO - SAN FERNANDO - RIO ROSAS	"	11,45	4 - 1
"	Educ. y Descanso	SIMAGO - SAN FERNANDO - COPARES	"	10,30	1 - 0
BALONMANO	Federado 1º Divis.	SAN FERNANDO - DON BOSCO	"	11,30	8 - 11
"	Federado Juvenil	SAN FERNANDO - DON BOSCO	"	10,30	12 - 8
BALONCESTO	Trofeo AS	SAN FERNANDO - SAN FERNANDO HENARES	"	11,	32 - 23

Madrid, 16 y 17 de diciembre de 1972

FUTBOL

INFANTILES - 1ª DIVISION:

SAN FERNANDO = 0
SANTA MARIA DEL PILAR = 2



Campo: El Mirador; domingo, 17, hora 10,30

Alineación: LIZANA (2) - ESPINOSA (1) - LEANDRO (2) - TORRES (1) - GIL (1) - EDUARDO (2)
EUSEBIO (0) - TINEO (0) - MARCELINO (0) - VILLA (1) - LOZANO (0) - ALONSO (0)

El juego resultó frío y soso. Ya en los primeros minutos se despejaban balones imprecisos por lo alto, que ellos aprovechaban y como consecuencia llega el 0-1: fuerte disparo sobre la puerta de Lizana que, a pesar de la estupenda estirada, no pudo contener. En una jugada del extremo del equipo contrario que centra y recoge un compañero completamente descubierta, nos llega el segundo gol. Siguen las imprecisiones en el pase de nuestros jugadores, que no consiguen el centro del campo.

En el segundo tiempo, Alonso sustituye a Marcelino. El balón es del dominio del contrario, favorecido por nuestros desaciertos. Así termina el partido.

El árbitro estuvo muy bien, impulsando la deportividad durante el encuentro.

L. R. S.

INFANTILES - 3ª DIVISION:

ATLETICO SAN FERNANDO = 0
H. FERROVIARIOS = 8

Campo: El Mirador; domingo, 17

Mal partido el jugado por el Atlético S. Fernando, de la categoría infantil. La falta de entusiasmo y de coraje podría resumir el juego de nuestro equipo, que no supo contener la superioridad de los contrario, resignándose a una reprochable humillación.

Nuestro conjuntó saltó al terreno de juego mermado por las circunstancias. A los pocos minutos llegó el primer gol de los contrarios en fallo de nuestro portero, Pedro José. A pesar de ello, se juega, todavía, con empeño, logrando con-

tener los ataques contrarios. Nuestros esfuerzos no pueden evitar los dos goles más de este primer tiempo.

En el segundo tiempo, comienza el mal juego del conjunto sanfernandino. Ello favorece los abundantes goles contrarios.

Esperemos las realidades prometedoras del Año Nuevo.

Alinearon: PEDRO JOSE, GARRIDO, JARABO, JACINTO, APOLONIO, LUIS CARLOS, IZQUIERDO, ARTURO, ROBERTO, CARNICER, LAGUNA, ALFALLA.

J.A.M.T. y F.R.P.

ALEVINES - 2ª DIVISION:

SAN FERNANDO = 2
ASSIMIL JUNIOR = 1



Campo: Las Gradás; sábado, 16 a las 10,30 h.

Alineación: LLARANDI (2), JUANITO (1), M. PEREZ (2), MONTARELO (2), LEBRATO (1)
VALVERDE (1), CURTO (1), CARO (1), LOZOYA (2), LLORENTE (1), GALO (1)
PINILLOS (1), TRIGUEROS (1), J. LUIS (1).

El conjunto alevín del SanFer llega al final del año, conservando su imbatibilidad. Nueva victoria de nuestros colores benjamines, a pesar de practicar un juego de menor

calidad que en encuentros anteriores.

Los primeros momentos del encuentro fueron de dominio de los contrarios, que no supieron, con todo, aprovechar las oportunidades de marcar. Poco a poco se organizan nuestros esfuerzos y Llorente logra marcar el primer gol, cabeceando espléndidamente.

En la segunda parte, el juego bajó de calidad, apreciándose cansancio en los jugadores. Montarelo logra el segundo tanto. Y ya en los últimos minutos del encuentro, el Assimil reduce distancias, marcando el gol en nuestra meta.

Arbitraje regular, claramente anticasero.

GARRIDO.

<p>FEDERADO 3ª REGIONAL PREFERENTE.</p> <p>Encuentro: SAN FERNANDO SIMAGO = 4 RIO ROSAS = 1</p>



ALINEACION: SAEZ (3) - CARRASCO (2) - ADOLFO (3) -
DIEGO (3) - J. MARIA (3) - PACO (3) -
SANTIAGO (3) - PIRU (2) - JAVI (3) -
GUALDA (3) - RAMON (3).

Goles: 1-0: En el 15' de la primera parte, gran jugada de J. María, que diblando a tres cobtrarios, centra a Diego, éste tira al centro para que Ramón no tenga más que empujar el balón al fondo de las mallas.

2-0: Arrancada de J. María, quien centra a Gualda y éste burla la salida del portero, centrando a Javi que incrusta el balón en las redes.

3-0: Jugada de Ramón por el centro, pasando el balón a Gualda que logra el terder tanto.

4-0: Un gran tiro de Santiago que no logra detener el portero, rematando Piru.

4-1: El gol de los visitantes ha sido un regalo de nuestra defensa, que jugó muy bien.

En el 27' de la segunda parte, Eladio sustituyó a J. María, que realizó un buen encuentro. En el 40', Manolo sale por Piru, que también realizó un gran partido.

Digno de destacar el buen juego de todo el conjunto.

El próximo domingo, el San Fernando se desplaza a jugar contra el Chamberí. Esperemos que el buen juego de este partido sea también llevado a efecto en el campo próximo.

PIRRI.

ALEVINES - 3ª DIVISION:

<p>SANTA ANA = 2 ATLETICO SAN FERNANDO = 1</p>
--

Sábado, 16; hora 11,30

Jugamos nosotros los primeros la pelota, creando una situación de peligro ante la meta contraria. Siguen los ataques y contraaques de ambos conjuntos. A los 3', en jugada desafortunada del defensa Villajos, nos marcan el primer gol, que desanima a nuestros muchachos. A pesar de todo, el primer tiempo se juega manteniendo este mismo tanteo, logrando defendernos de los abundantes ataques contrarios, que eran efecto de un juego superior. Nuestros saques de puerta fueron peligrosos para la prápia portería, ya que carecemos de defensas de chute potente.

Al iniciarse el segundo tiempo, sale Abad por Mendiondo y Pulido por Ursula. Hubo momentos de mucho apuro para nuestra meta, ya que los ataques contrarios eran siempre peligrosos. Jugábamos al "fuera de juego", evitando en parte el que nos acorralaran en nuestro mismo terreno de juego. En internada de nuestra delantera, con pase de Noguerras sobre Pulido, que cabeceó oportunamente el balón hasta las mallas, logramos el empate, a los 7'. Logramos defender este prometedor empate durante todo el tiempo restante. Algunas oportunidades de los contrarios no tuvieron efecto en el tanteo.

Ariza se lesiona en una de sus intervenciones y le sustituye Garrobles. Agotado prácticamente el tiempo reglamentario, y, creemos, que en fuera de juego, nos arrancan de las manos el digno empate mantenido con esfuerzo.

JACINTO



BASKET

"TROFEO AS" - JUVENILES

SAN FERNANDO = 32

SAN FERNANDO DE HENARES = 23

Alineación: SANTERVAS (2; 0 puntos) - RAFAEL (2; 0 p.)
ALEJANDRO (2; 0 p.) - MORALES (3; 0 p.) -
EZQUERRO (3; 19 p.) - ANADON (3; 8 p.) -
LARA (3; 7 p.) -

Empezó el partido muy nivelado por parte de los dos equipos, pues eran el primer y segundo clasificados, igualados a puntos. Pero al partir del 7' de la primera parte, el SanFer empezó con sus rápidos contraataques entre Anadón y Lara y desnivelaron el partido por completo, adelantándose en el marcador el SanFer por 12 ó 13 puntos.

Los contrarios, al ver que el partido se les iba de las manos por los contraataques nuestros, hicieron un marcaje más férreo a los dos hombres "cesta"; elementos base del equipo fueron los hombres "cesta", ya indicados, que acortaron distancia, llegando al final del primer tiempo con el resultado de 21-14.

En el segundo tiempo, nuestro equipo llevó a cabo un marcaje de hombre a hombre, manteniendo así la diferencia de puntos y llegando al final con el resultado de 9 puntos de diferencia. Se notó en nuestros jugadores el cansancio, debido al partido del día anterior, ya que este mismo equipo compite en dos ligas distintas, y también la ausencia de varios jugadores a causa de la gripe.

Así, pues, nuestro equipo se ha afianzado en el primer lugar de la tabla, al vencer a sus más directos rivales.

Del árbitro podemos decir que cumplió. Podemos destacar a nuestro jugador-entrenador A. Morales, que puso todo de su parte en las dos misiones que tuvo asignadas.

MONIS.

BALONCESTO - 2ª DIVISION JUVENILES

MENESIANOS - SAN FERNANDO - Sábado 16; h. 4,30

"LO QUE NOS FALTABA POR VER"

El partido se desarrollaba normalmente con algunas que otras personales, pero dentro de lo reglamentario.

El SanFer, haciendo su mejor partido de la temporada, iba dominando a los mejores líderes de su grupo y a domicilio, por 14 puntos de diferencia, cuando incomprensiblemente el Sr. Colegiado de turno suspendió el partido, poniendo estas palabras en el acta de juego: "He suspendido este partido por peligrosidad en el terreno de juego", haciendo referencia al juego duro de ambos conjuntos, cosa inexacta, pues únicamente había sancionado seis o siete personales, no indicando ninguna técnica.

Por todo ello, esperamos que nos den este partido como ganado.

Alineaciones: EZQUERRO - SANTERVAS - LOPEZ - LOBATO - CUERVA - ANADON - LARA.

JOSE y ANDRES.

MINIBASKET - 2ª DIVISION

CIUDAD DE LOS MUCHACHOS = 38

SAN FERNANDO = 37

Sábado 16; h. 11,30

Abre el marcador Cano, logrando los primeros puntos de este encuentro, que ha sido reñido y discutido por parte de ambos equipos. El Sanfer

Logra tomar ventaja, gracias especialmente a los tiros inesperados de Sáez y a la buena actuación de Cañón, defendiendo. Lobato y Figuero dan nueva facilidad, con su juego, a

nuestra victoria. Por otra parte, el contrario no cesa en su empeño por igualar y superar el tanteo.

La confianza en nuestra ventaja mermó la vigilancia a los contrarios, que lograron en los últimos momentos tomar la delantera. Derrota de nuestra imbatibilidad, y ello a pesar del buen juego de nuestro equipo.



Alineación: FELIPE (3) - ARENAS (3) - FERRER (3) - JIMENEZ (2) - CAGIGAS (1) - SANTOS (1) - BARBANCHO (0) - PASCUAL (2) - BRAVO (2).

Se jugó bastante bien este partido, pero nada se pudo hacer frente a la corpulencia de los líderes del grupo. Buena labor defensiva por parte de Arenas y mejor labor efectiva por parte de Felipe. Los primeros periodos se jugaron bien, pero en el tercero fue cuando cayó en fuerza y donde perdió el SanFer este partido, siendo en el cuarto, con una magistral inspiración de Felipe, nuestro pequeño jugador, donde acertó distancias, con encestes a media distancia. Santos, aunque destacó por sus ataques, Desmereció por descuidar totalmente la defensa.

MONIS.

BALONCESTO INFANTIL - 2ª DIVISION:

ESTRECHO: 11
SAN FERNANDO: 38

Alineación: LEON (3) - MIGUEL (3) - LUIS MIGUEL (3) - MARIANO (2) - SANGUINO (2) - EMILIO (2) - ROVIRA (2) - CAÑIL (2) - BAÑEROS (2) - ALBERTO (2) -

Saltamos a la cancha con deseos de triunfo, al mismo tiempo que luchando deportividad. Iniciamos el partido con mucha rapidez, realizando contraataques efectivos.

Los contrarios alineaban hombres de altura, pero que no supieron pasar el balón con precisión.

Observada esta laguna contraria, nuestro conjunto aprovechó mucho la técnica del contraataque.

Técnica a León, que creemos no

Demasiada inseguridad en el arbitraje, debido a inexperiencia, que contribuyó a nuestra derrota, ya que nos perjudicó sensiblemente. Gran deportividad por parte de los dos conjuntos.

Alineación: FIGUERO (2) - CAÑON (3) - CANO (2) - ESPADA (2) - LOBATO (2) - SAEZ (3) - VILLA (2) - ZAFRA (2) - BALTASAR (2).

GONZALVEZ.

MINIBASKET - 3ª DIVISION:

SAN FERNANDO = 24
SAN JOSE DEL PARQUE = 42

la mereció.

En el segundo tiempo, nuestro equipo se lanza al ataque, a través del contraataque, realizando jugadas brillantes.

Debido a que el partido parecía prácticamente ganado, el Mister da oportunidad a los suplentes, para que demostraran su preparación y cualidades deportivas.

El árbitro supo imponer su autoridad a los contrarios, reacios varias veces a acatar sus decisiones.

Buen partido el de nuestro equipo, ante un contrario fácil.

Buenas jugadas de, prácticamente, todos los jugadores, que demostraron la alta calidad de su deporte.

BOBBY.



BALONMANO

INFANTILES:

SAN FERNANDO = 5
TAJAMAR = 8

ALINEACION: P. PABLO (3; 3) - MATEOS (3; 0) -
BUSTAR (2; 0) - PALLAS (3; 0) -
ISMAEL (2; 0) - CALLEJA (1; 0) -
MOLINERO (2; 1)

Con mucho ánimo salieron los dos conjuntos al terreno de juego. El equipo visitante, que no había ganado ningún partido, salía con ánimos de sacar los dos puntos.

Con un sol brillante comenzamos el primer periodo, del que D. Faustino quedó satisfecho por la rapidez y técnica del mismo.

Pedro Pablo y Pallás, lucharon con mucho ánimo durante la primera parte y todos contuvimos balones a los contrarios. Ureña, que realizó un gran partido defendió con brío su portería.

Terminamos el 1º tiempo con el empate a cuatro goles.

Comienza el 2º tiempo algo soso y aburrido, alternando el marcador con un gol de diferencia. Un fallo patente vimos a lo largo de este tiempo, el miedo a soltar el balón a puerta.

Destacaron entre los nuestros, Pallás, Ismael, P. Pablo y Ureña.

Ellos lograron ánimos al ver perforada nuestra portería con tres tiros seguidos, que serían nuestro hundimiento total.

Se hizo notar la falta de Vicente y Blesa en nuestro cuadro.

Podemos resumirlo como un encuentro bien jugado, de mucha animación y deportividad en ambos equipos.

Lorenzo Nafria

ALEVIN: 1ª División

EL PILAR-- 19
S. FERNANDO - 4

A pesar del aparente equilibrio en el juego de los comienzos, pronto nuestro conjunto bajó en calidad llegando al descanso con 6-3.

Bajo juego de Palomar, que dejó un gran hueco en el terreno.

Con ánimo y coraje se inicia la segunda parte. Los tiros de Iborra y Palomar no lograron mover el marcador, siendo motivo de desánimo para nuestros jugadores, que se increpan mutuamente. Los contrarios saben aprovechar este bache de nuestro conjunto, perforando continuamente nuestra puerta.

PACO



INFANTIL: 3ª División

ATLETICO S. Fernando: 1
LICEO : N.P.

Al no presentarse el equipo del LICEO se anota los tres puntos el ATLETICO SAN FERNANDO que el caen como regalo de Reyes.



INFANTILES - 2ª DIVISION:
 VIRGEN DE LA PALOMA = 3
 SAN FERNANDO = 1

Alineación: SOTO (1) - AMALIO (2) - GUERRERO (2) - CURTOS (2) - DE DIEGO (2) -
 BARCENILLA (2) - BRILLO (1).

Se jugó este encuentro, correspondiente a la octava jornada, en un campo de Virgen de la Paloma, que ofrecía la dificultad de los árboles circundantes, en cuyas ramas se retenía el balón, restando rapidez a los lanzamientos.

El primer set fue de dominio nuestro, quedando de manifiesto nuestra superioridad. Comenzamos ganando el segundo set. El equipo contrario cambió un jugador, introduciendo un muchacho, que resolvió el partido a su favor: su mate, superior en calidad y fortaleza a las cualidades de los restantes jugadores, cambió el signo de la victoria.

El partido estuvo animado en su primer set, pues la balanza estuvo equilibrada, a pesar de nuestro dominio. Durante los sets restantes, el encuentro careció de animación ante la ventaja del equipo contrario. Soto sustituyó a Brillo. Arbitraje correcto.

DE DIEGO.

Navidad



A.A. Regionales: alegría sobre el césped.



ENCUESTA sobre DEPORTIVIDAD

RESULTADO

Como os prometimos en el número 3 de este Semanario, a continuación os detallamos el resultado de la "Encuesta sobre Deportividad". Agradecemos a todos el interés y participación en la misma.

Antes de entrar en detalles sobre los resultados, queremos hacer constar la gran impresión que nos ha causado vuestras opiniones. Se nota, en la gran mayoría, que sabéis lo que se persigue en el deporte, y, para decirlo con vuestras propias palabras: "Aumentar la fuerza de voluntad", "Enseña a saberse aguantar un poco", "Enseña a ser hombres verdaderos, por hombría y no por brutalidad ni por chulos", "Aumenta nuestra educación, personalidad y fuerza de voluntad", "En un encuentro deportivo nos jugamos, en parte, la honra o deshonor del Colegio".

Y ya, sin más preámbulos, vayamos a los resultados:

1ª Pregunta: JUZGA TU, COMO ESPECTADOR NEUTRAL, EL HECHO DE QUE UN ENTRENADOR RETI-RE DEL CAMPO A UNO DE SUS JUGADORES POR FALTA DE DEPORTIVIDAD.

Una gran mayoría (90%) aboga y está de acuerdo con la retirada del jugador, y sólo un 10% está en contra de esta medida.

A continuación transcribimos algunas de vuestras opiniones:

- . Vería correcto el expulsarle porque entonces eso no sería deporte ni deportividad, que es una de las cosas indispensables para jugar.
- . Cualquier persona que observe a un jugador que insulta al árbitro o a un contrario o incluso a un espectador, nunca hablaría a favor de él, sino que juzgaría mal de ese jugador, de todo el equipo e incluso del Colegio, al cual pertenece.
- . Yo creo que sí se le debe de retirar porque el fin principal que se persigue, creo yo, es aumentar nuestra educación, personalidad y fuerza de voluntad, y el jugador que sale al campo a chillar a sus compañeros, al contrario y a protestar las decisiones del árbitro, debe ser retirado del campo, porque ése no persigue el fin primordial por el que se juega, sino todo lo contrario.
- . Creo que está mal, por parte del entrenador, sacarle del campo, porque si, por ejemplo, yo doy una patada a un contrario con mucha mala intención y no me ve el árbitro, porque lo he hecho con vista, no pasa nada; lo malo es si me ve. Además todos los equipos son más duros y dan más leña que nosotros.

Como observaréis, esta última es la única opinión que está en completo desacuerdo.

2ª Pregunta: ¿COMO REACCIONARIAS TU SI FUESES EL JUGADOR RETIRADO DEL CAMPO?

Aquí las opiniones son más diversas, aunque, en definitiva, están de acuerdo con que les retiren del campo por mal comportamiento. Veamos:

. Completamente conformes:

- Al principio, estaría enfadado y echaría chispas, pero, después, dándome cuenta de que no he sido expulsado, sino que me ha retirado el entrenador, me sentiría avergonzado delante de mis compañeros.
- Yo me avergonzaría de mi conducta y otra vez no lo volvería a hacer, después de haber dialogado con el entrenador y de haber pedido disculpas al que le hubiese faltado.
- Creo que en la primera impresión me sentiría bastante mal, pero luego pensaría recapacitaría y lo meditaría y así me daría cuenta de la falta que había cometido, y otra vez lo pensaría antes de decir o hacer nada. Y si la falta pudiera dar lugar a circunstancias graves, como una pelea, etc., le daría las gracias al entrenador.

- Si echan a un jugador fuera del campo, por hacer cosas indebidas, si tiene un poco de sentido, tenderá a superarse para evitar por todos los medios que le expulsen.
- . Conformes, aunque en un principio (cosa lógica, por otra parte), reaccionase negativamente:
 - Yo mesentiría bastante mal en esos momentos. Luego, más tarde, cuando lo pensase y se me hubiese pasado el enfado, a lo mejor me daría cuenta de que tenía razón el entrenador al sacarme, y para otra vez lo pensaría antes de hacer nada.
 - Me daría mucha rabia en ese momento y diría cosas sin pensar las consecuencias, aunque después me arrepienta y me vuelva atrás.
 - Al principio, a lo mejor, no entendería la postura del entrenador por causa del nerviosismo pero una vez pasados los nervios lo entendería y además me alegraría de que así lo hiciera.
 - En principio, reaccionaría desfavorablemente. Pero, posteriormente, pensándolo con más tranquilidad comprendería que era lo más lógico del mundo.
 - Creo que al principio le miraría al entrenador un poco entre ceja y ceja, pero cuando se pasara el nerviosismo creo que le daría la razón, porque además de otras cosas ya enunciadas, se juega para divertirse un rato, y el jugador que chilla a los demás, protesta al árbitro, etc., lo único que consigue amargarse la tarde.
- . Y como muestra de disconfianza:
 - Pues yo como jugador respondería con una patada o con un puñetazo.
(Sin embargo, este mismo chico dice "Como entrenador, yo le sacaría del campo aunque me quedase con diez jugadores").

3ª Pregunta: ¿QUE HARIAS TU SI FUERAS EL ENTRENADOR?

Aquí sí que la mayoría es absoluta y todos contestáis en que vuestra solución sería retirar del campo al jugador de comportamiento antideportivo. No obstante, destacáis una serie de matizaciones:

- . Los que retirarían al jugador sin más requisitos:
 - Le mandaría salir al jugador, en parte estaría satisfecho conmigo mismo puesto que le enseño y le corrijo que a fin de cuentas me daría las gracias.
 - Yo le mandaría a la caseta para que se diera cuenta de que lo que ha hecho no está bien, y de esta forma ayudarle, aunque él crea todo lo contrario.
- . Los que retirarían al jugador temporalmente:
 - Me supongo que si uno de mis jugadores se enfada con sus compañeros le sacaría del campo, si no para todo el partido, sí para calmarlo.
 - Sacarle a la banda y volver a meterle al campo cuando esté convencido de que lo que hace está mal.
- . Los que abogan por unos consejos previos:
 - No le sacaría del campo, sino que le mandaría tranquilizarse y le daría consejos a ese jugador hasta quitarle ese nerviosismo.
 - Yo le llamaría a la banda y le diría que no puede jugar como está jugando y si no reaccionaba, a la caseta.
- . Y, como siempre, los disconformes:
 - Pues pensaría que de tener reservas para cambiarle normalmente lo haría, pero si no tuviera reservas podrían pensar que hacía un favor al chaval, pero que perjudicaría al equipo al encontrarse con un jugador de menos.

Y esto es todo lo que da de sí las respuestas. Hay algunas muy "sabrosas" ...

Madrid, diciembre 1972

CAMPEONATOS INTERNOS POLIDEPORTIVOS BENJAMINES



RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

DEPORTES	TERCERA JORNADA	RESULTADOS	CUARTA JORNADA	RESULTADOS
ATLETISMO	RELAMPAGOS - OLIMPICOS	8-11	LEOPARDOS - LOS BIGOTES	9-12
BALONCESTO	LOS AGUILAS - HALCONES	1- 4	HALCONES - ZARPA ACERO	8- 8
BALONMANO	LOS RAYOS - TARZANES	1- 2	LOS AGUILAS - OLIMPICOS	1- 6
FUTBOL	8 VALIENTES - LEOPARDOS	3- 2	LOS RAYOS - RELAMPAGOS	0- 1
VOLEIBOL	LOS BIGOTES - ZARPA ACERO	2--3	8 VALIENTES - TARZANES	3- 2

DEPORTES	QUINTA JORNADA	RESULTADOS	SEXTA JORNADA	RESULTADOS
ATLETISMO	8 VALIENTES - RELAMPAGOS	14-10	LOS RAYOS - LOS BIGOTES	12-17
BALONCESTO	LEOPARDOS - HALCONES	6- 8	8 VALIENTES - LOS AGUILAS	8- 2
BALONMANO	ZARPA ACERO - OLIMPICOS	4- 3	LEOPARDOS - OLIMPICOS	4- 4
FUTBOL	LOS BIGOTES - TARZANES	0- 2	RELAMPAGOS - ZARPA ACERO	0- 1
VOLEIBOL	LOS RAYOS - LOS AGUILAS	3- 0	TARZANES - HALCONES	2- 3

CLASIFICACION

NUM. ORDEN	EQUIPOS	PUNTOS
1º	LOS HALCONES	10
2º	LOS 8 VALIENTES LEONES.	10
3º	ZARPA DE ACERO.	9
4º	LOS TARZANES.	8
5º	LOS BIGOTES	8
6º	LOS OLIMPICOS	6
7º	LOS RAYOS	4
8º	LOS LEOPARDOS	3
9º	LOS RELAMPAGOS.	2
10º	LOS AGUILAS	0

=====



RAFAEL Fernández Velasco

LICENCIA DE DEPORTISTA
JUEGOS ESCOLARES NACIONALES
Temporada 197...-197...

D. N. de E.F. y Deportes

Apellidos Fernández Velasco
Nombre Rafael
Fecha de nacimiento 10-6-56
Domicilio Carrt. Colm. 13
Localidad y provincia Madrid
Centro San Fernando Equipo S. Fernando Atl.
N.º Provincial 1604
Expedido el 18 OCT

PARA EL DEPORTISTA

El Secretario del Comité Provincial.

Este documento es necesario para ser atendido por la Mutualidad General Deportiva.

Los múltiples filtros de nuestro loco "OBJETIVO" quedaron paralizados y todos captaron con la nitidez del blanco y negro, la dura realidad de nuestra actualidad colegial.

RAFAEL FERNANDEZ VELASCO
en lo más bello de su vida,
a los 16 años de edad
falleció de una Bronconeumonía
en la noche del lunes, 18.

A tí, que fuiste siempre compañero,
alegre y leal,
deportista y entregado a los demás,
a tí, RAFA,
todo el Colegio te deseamos:

descanses en paz

OBJETIVO
DISCRETO